
第100号 平成 ２８年９月１日
美奈宜の杜区会
コミ協 生活環境部会

 

今月はなし

　‐編集後記‐ 区会だよりは、今月１００号を発行しました。区会だより「悠悠」「羅針盤」として発行し続け、９年を迎えたのです。
毎号皆様にお伝えすることが多く、「文字が小さい」「面白みがない」等のお声があることを含め、読んでいただいているのだ
と感じながら、見やすい編集を心がけてきました。パソコンもウインドゥズ１０に変わり、今後は編集ツールに新しいものを使っ
て、デザインを変えようと考えています。また皆様からのご意見、ご提案などの原稿をお寄せいただいたり、趣味や研究などの
連載も検討します。区会だよりの編集にご協力してください。 （福元記）

羅針盤 区会だより 

☆ 新入居者のお知らせ 

★２０周年記念事業 「シンポジウム」を開催します 

 美奈宜の杜開設２０周年記念事業として、森田市長、濵﨑先生、国内有識者、住民代表により、
私たちの街「美奈宜の杜」の２０年を振り返って、これからの朝倉市や美奈宜の杜を地方創生に

役立てる討論会（シンポジウム形式）を開催します。 

 今回のシンポジウムは、討論の結論を出しませんが、朝倉市長や国に政策提案した三菱総研 

の松田氏の意見を聞き、住民調査をされた濵﨑先生、住民代表の前田さんの意見を聞くことが 

できるなど、期待できる方々と内容です。            

 １、美奈宜の杜の２０年の歩みを調査した結果から、見えてくるものを報告する。 

 ２、朝倉市の課題「人口減少」に、『生涯活躍のまち』美奈宜の杜の活用を提案する。 

 ３、美奈宜の杜の成果と課題を、これからの『まちづくり』に反映することを考える。 

 日     時： １０月１６日（日） １３：３０～１６：３０ 

 会     場： 「ピーポート甘木」 中ホール 

 プログラム： 

   １３：００   開場   

  １３：３０   森田市長／開催あいさつ 

          濵﨑先生／基調報告（美奈宜の杜の調査報告） 

  １４：００～ 松田智生氏／基調講演 

          「ピンチをチャンスに変える『生涯活躍のまち』 」 

    １５：００～ シンポジウム 

          「朝倉市の地方創生と『生涯活躍のまち』づくり」 

 ※ シンポジウムとは？                               （シンポジウムポスター） 

  決まった議題の資料や報告書をもとに、進行役（コーディネーター）と出演者（シンポジスト）が  

  夫々の立場からの意見を述べ、会場参加者からの質疑にも応える、双方向型討論会です。 
                                                               （２０周年記念事業実行委員会） 

   

☆長寿祝金をお贈りします 

  区会では、毎年満８０歳を迎えられた定住住民の方に、区会会則により長寿祝金をお贈りしています。  

  今年は、次の皆様に、区会役員がお宅に伺ってお渡しします。 

  小山 様（２丁目）  手島 様（５丁目）    前田 様（５丁目）  蓮田 様（６丁目）   

  村田 様（６丁目）     天野 様（７丁目）   中田 様（５丁目）     

  手島 様（２丁目）  池田 様（５丁目）    斉木 様（７丁目）      

 ※９月３０日での年齢ですが、万一対象年齢の方で、記載が漏れていましたら、ご遠慮なくお申し出ください。  

   同居のご家族、親族の方も含みます。  

☆山﨑さんに感謝！！ 

 ５丁目の山﨑さんは、Ｈ８年にご入居以来、今年８月まで、分別資源ごみの回収日に早朝から、コンテナ箱や  

 ごみ袋を定位置に並べる事前準備を、１９年間やってこられました。 

 今年７９歳になられ、８月限りでお止めになるとのお話をいただきました。  

 長い間の活動を心から感謝いたしますとともに、皆様に報告いたします。                （福 元） 

区  会  連  絡 

★久留米大学（濵﨑研究室）の調査が完了しました 
  ８月７～９日に、久留米大学濵﨑研究室による住民へのヒヤリング調査が、無事終了しました。調

査先の皆様のご協力と、学生さんに４食作っていただきました楽食の皆様に感謝いたします。 

 学生さんと先生が述べ３５名参加され、住民 

３５世帯の聞き取り調査を行いましたが、法学部 

の先生、学生さん、医学部の学生さんも参加され 

ていました。住民の元気さや、前向きな生活に驚 

いておられました。また、楽食の皆さんの心がこも 

った食事と、ＢＢＱや、その後の、カラオケ同好会 

の皆様との交流も、楽しい思い出となったようです。 

                           （福元）                     

区会＆生活環境部会 

★太陽光発電所建設計画の経過報告 

  以前から報告していました２件の太陽光発電所建設計画に、動きが見られましたので、最近の 

  状況、経過を報告します。 

 １、大仏山計画（１丁目東側の山の斜面：伐採地） 

   堀内電気が年内着工を目指すとして、周辺地域に説明に回り、当地区にも合意、承諾を求めて 

   きております。対策会議、区会、コミ協としては承諾、合意は勿論、絶対反対との姿勢は変えて 

   いませんが、法的に対抗できることはありません。したがって、住民の意見をまとめた意見書を 

   作成し提出します。内容は『建設反対』です。  

  ２、五郎丸池上部計画（１丁目西側の元カキ園） 

   朝倉市内の（株）オークマが計画し、土地を取得済みのカキ畑の造成に、今秋着手するとの話 

   が西ビルにあり、住民説明会を求めていますが、現時点では音沙汰がありません。 

   ３街区の住民のお宅から、発電所が見える方もおられ、また街への進入路の佐田川堤防道路 

   から見える今後の景観が気になります。                          （対策会議議長 梅田）  

★交通安全について：交通安全委員会からのお願い 

  街内道路の通行時に、交差点で出会い頭の事故にあったり、ヒヤリとされたりした経験はありま 

      せんか。最近も、子供さんがあわやといった事態が報告されました。街内の通行時には、次の 

  ことを厳守していただくように、お願いします。 

  ◆ 街内道路の交差点は、徐行して通行してください。 

  ◆ スピードをできるだけ落として通行してください。  

                                                 （交通安全委員会 上村）                      


